
BD du Comité – 27/10/2021

Présents : Franck Robert – Pascale Landy – Claire Merland – Ingrid Cappi
Excusés : François Rivier – Sébastien Bazzoli – Muriel De Géa

1 – Actualités
1,1 – Action en parallèle des interligues sur les violences (pascale). Sollicitation Bruno 

Geoffroy autour des interpôles. Aussi présenter « BeSport » outil qui devient indispensable mais 
sans formation difficile à utiliser

2 – CA 10/11 novembre
Accueil à partir 18h
Repas 19h30
Temps de travail 20h30 – 22h30

• 1 axe sportif
• 1 axe développement
• 1 axe éthique
• 1 axe scolaires et nouvelles pratiques

avec 1 référent groupe pour faire le retour le lendemain
8h45 – 9h30 restitutions
9h30 – 12h00 activités
12h00 proposition repas 10/15 € / personne (Claire)
12h00 – 14h30 repas et travail sur la communications

3 – MAD
Franck fait le point sur les MAD et un schéma de travail est mis en place
Johan → Ingrid qui relit les MAD et donne aval
Johan → Suivi des heures à Muriel pour paiement

4 – Clubs et situations
a) HBRE : nouvelle présidente, difficultés suite au  départ de Nicolas Lefebvre => demande 

de courrier d’état des lieux pour les aider.
b) Cruas : mise en sommeil
c) Histoire de hand : dissolution
d) Autres clubs : défections dans la tranche 15 / 17 ans
e) Loisirs : nécessité de vérifier les licences

5 – Définition des missions de Gabin
• Intervention sur les événements
• Rapport sur les sélections
• Aller chercher des financements pour des tenues pour les sélections


